

Projekt Guatemala

In Guatemala in der Diözese San Marcos unterstützen die KAB des Diözesanverbandes Köln und Misereor ein Projekt der 1997 gegründeten Landarbeiterbewegung Movimiento de Trabajadores Cristianos. Die KAB hat im RheinHit schon ausführlich über das Projekt berichtet. Ziel ist die Durchsetzung der Rechte der Landarbeiter gegenüber den Großgrundbesitzern, die diese grundlos entlassen oder ihnen den Lohn vorenthalten. Die Landarbeiterbewegung versucht in diesem Projekt durchzusetzen, was der Staat nicht leistet: Recht zu erstreiten für die Arbeiter und die Möglichkeit, Land zu erwerben und dort in Genossenschaften eigenverantwortlich zu wirtschaften. Schon in diesen wenigen Worten finden sich die Prinzipien von Personalität, Solidarität, Subsidiarität und Gemeinwohl wieder. Details finden Sie im Internet unter <http://www.weltnotwerk.org/Guatemala>. Zur Unterstützung verkauft die KAB Rheindorf Kaffee, den sie von guatemaltekischen Genossenschaften unter dem Logo „Pro Guatemala“ bezieht. Die Idee ist: Jede Familie möge jeden Monat ein Päckchen Kaffee zur Unterstützung des Projekts kaufen. Der Verkauf erfolgt jeweils am ersten Sonntag des Monats nach der Hl. Messe in Hl. Kreuz.